
Ankündigung mündliche Anfrage für die Sitzung des Stadtrates am 23.11.2016  
 

mündliche Anfrage des Stadtrates Marko Rupsch (Fraktion BÜNDNIS 90/DIE 
GRÜNEN) zu Baumfällungen im Rahmen der Straßenbaumaßnahme Tuchrähmen 
 

In der Ratssitzung im Mai 2016 hat der Stadtrat einen Baubeschluss zur Beseitigung von 
Hochwasserschäden für das Gebiet „Klaustorvorstadt“ gefasst (vgl. BV VI/2016/01602). 
Betroffen ist u.a. die Straße „Tuchrähmen“, die Bauarbeiten werden aktuell durchgeführt. 
Nach Darstellung in der Beschlussvorlage (sowohl im Text als auch im Kartenmaterial) waren 
keine Baumfällungen in Zusammenhang mit der Maßnahme vorgesehen. Aktuell wurde nach 
Bürgerinformationen jedoch mindestens eine große prägnante Esche gefällt: 
 

 
Auszug Kartenmaterial BV VI/2016/01602 
 
Ich frage:  
 

1. Welche Gründe gab es für die Fällung? Warum wurde in den Ratsunterlagen nicht auf 
die Notwendigkeit hingewiesen?  

2. Welche Ersatzpflanzungen sind wo und wann vorgesehen? Können diese vor Ort 
integriert werden?   

 
gez. Marko Rupsch 
Stadtrat BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 

http://buergerinfo.halle.de/vo0050.asp?__kvonr=12509&search=1

